

Presentado el libro 'Orgaz, el legado del tiempo'

lunes 17 de agosto del 2015, 15:12h

El pasado sábado, el centro cívico de la localidad de Orgaz recibió a los muchos asistentes a la presentación del libro del periodista Santiago Gómez Fernández-Cabrera 'Orgaz, el legado del Tiempo' que recorre la historia del municipio y sus alrededores a través de sus páginas, ilustradas por José Luis Merchán. A la presentación de la obra, editada del Ayuntamiento, asistió el alcalde del mismo –Tomás Villarrubia– así como numeroso público y compañeros de Santiago como Jesús Gallardo, del Gabinete de Prensa de la Diputación, al que vemos en la imagen de la derecha.



En 'Orgaz, el legado del Tiempo' encontraremos un análisis de los distintos monumentos de esta señorial villa así como un excelente repaso de sus fiestas populares o esas tradiciones que nunca hay que perder y que, para ello, servirá y mucho la edición de obras como ésta. El Cristo del Olvido y las Cabañuelas son dos ejemplos claros de emblemas de Orgaz que deben pervivir para siempre.

Disponible en: <http://www.lavozdeltajo.com/noticia/18002/sociedad/presentado-el-libro-orgaz-el-legado-del-tiempo.html>